

En diálogo con La W Radio, el exsecretario de la Unidad Nacional de Protección dijo que salió del país porque teme por su vida.

A mediados de 2014 salió a la luz pública un escándalo de corrupción al interior de la Unidad Nacional de Protección que involucró a varios funcionarios, entre ellos a Julián Marulanda, exsecretario general, señalado como cerebro de la defraudación a través del supuesto cobro de sobornos para favorecer contratistas.

Un año después, Marulanda, hoy prófugo de la justicia, aseguró que hay intereses políticos e incluso económicos que motivaron un complot en su contra, liderado por el entonces director Andrés Villamizar y por el exsubdirector de Protección, Alonso Miranda.

Marulanda cuestionó que a la fecha, pese a que la Fiscalía anunció cerca de 11 capturas, no hay ninguna decisión nueva, a parte de la orden de captura internacional en su contra y que tampoco se ha hecho imputación de cargos.

Y es que según el exsecretario general de la UNP, Villamizar tenía los días contados en el cargo de director y sería precisamente Julián Marulanda el candidato para sucederlo, lo cual habría generado una alianza para mostrarlo como el responsable de hechos de corrupción.

Finalmente manifestó que decidirá junto con su abogado si regresa o no al país para responder por su presunta participación en el escándalo.

<http://www.wradio.com.co/noticias/actualidad/andres-villamizar-me-acuso-la-fiscalia-no-julian-marulanda/20150811/nota/2888994.aspx>